
disagio
Sarà  anche  una  frase  fatta  ma  ho  avuto  l’impressione  che
nell’intervento di polizia contro la protesta degli immigrati
di  Brescia  (e  adesso  me  la  aspetto  per  Milano)  si  sia
realizzato lo stato forte con i deboli e debole con i forti.

Mi sbaglio o stanno protestando per essere stati gabbati
sulla questione dei permessi di soggiorno?

Mi sbaglio o questo è lo stesso stato che, per ragioni
di ordine pubblico, ha lasciato scatenare la protesta
violenta  sulla  questione  dei  rifiuti  a  Napoli  (con
incendio degli autocompattatori) e in occasione della
partita di calcio Italia Serbia?

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=495

